

Marta García Villar

Licenciada en Filología Hispánica por la Universidad de Málaga, máster en Formación del Profesorado y masteranda en Enseñanza de Español para Extranjeros por la misma universidad, así como actual doctoranda en Lingüística, Literatura y Traducción. Disfrutó de una beca de formación y especialización en el área de Hispanismo del Instituto Cervantes de Madrid dentro del área académica del mismo centro, ha trabajado como docente en el Instituto Cervantes de Fráncfort del Meno y también como coordinadora académica en Onspain, España.

Además de contar con experiencia docente especializada en nuevas tecnologías, posee inquietudes investigadoras en el ámbito de las relaciones entre la literatura y el cine, tema sobre el que ha publicado y ha participado en coloquios y jornadas universitarias. También está interesada en el estudio académico de los videojuegos, motivo por el que ha impartido talleres sobre narrativa y transmedia, además de que ejerce como editora en el medio *Games Tribune*.

Coautora de dos obras divulgativas sobre el cine de animación de Studio Ghibli, de la serie “Final Fantasy” y autora de un monográfico sobre “El viaje de Chihiro” y otro sobre “Final Fantasy” (en prensa).